



*Susana Urbano*

Nací en Bilbao, pero llevo 9 años viviendo en la Alpujarra. Aunque he sentido la necesidad de pintar, desde niña, el trabajo me ha impedido desarrollar con soltura mi vocación. Han sido 25 años ininterrumpidos, como decoradora en una tienda de muebles.

Pinto, casi siempre, en soportes reciclados. Normalmente, cuando cae en mis manos una pieza de madera o un simple tronco, veo de antemano en qué se va a acabar convirtiendo: bien en un cuadro, en un soporte para velas, o, simplemente, en un artículo de decoración.

Otra de mis aficiones, la bisutería, también la trabajo con elementos naturales: piedras, hojas de pita, cuero, etc. Los materiales naturales: unas semillas caídas de un árbol, pueden ser unos preciosos pendientes; una hoja seca de pita, un bello colgante.

Restauró muebles que habitualmente encuentro en contenedores de basura, o que me regalan los vecinos, para darles una segunda vida. Fue Almería y la sencillez de la vida diaria en un pueblo de la alpujarra, la que me inspiró. En un paseo por la sierra o por el río, encuentro materiales con los que poder crear.

Nunca pensé que las cosas que hago pudieran tener tanto interés, pero una amiga me animó a presentar cuatro de mis cuadros en una iniciativa de la Fundación Ibañez Cosentino en el Museo de Almería, y así lo hice. Era la primera vez que presentaba algo. El año pasado en el Proyecto Mujer y Arte del Museo, Espacio 2 de Almería, tras una segunda selección entre 300 obras, escogieron uno de mis cuadros para exponerlo durante un mes junto a los de otras 87 mujeres, artistas de toda Andalucía. Ahora, en la tercera edición, me han seleccionado de nuevo para promocionar mis cuadros en las redes sociales.

No trabajo sobre boceto, el soporte me pide pintar directamente sobre él. Utilizo acrílicos, rotuladores y esmalte dorado. Mi inspiración son los 17 gatos que tenemos en casa, y en el color de mis cuadros se refleja la alegría de poder vivir bajo el constante sol de Almería.

En fin, que creo haber encontrado el medio de expresarme y demostrar mi estado de ánimo a través de las obras que realizo.

Semblanza facilitada por Susana Urbano

Almería, 7 de julio de 2023